

Pág.: 16 Cm2: 701,4 Fecha: 12-10-2024 1.500 Tiraje: Medio: El Ovallino Lectoría: 4.500 El Ovallino Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Colorida inauguración de los JDE en el Parque Estadio Nacional

SE INICIAN COMPETENCIAS EN LA CATEGORÍA SUB 14

Colorida inauguración de los JDE en el Parque Estadio Nacional

Estudiantes de las 16 regiones del país se dieron cita anoche en la ceremonia de bienvenida de la instancia definitiva de la competencia escolar más importante del país en la serie Sub 14.

CARLOS RIVERA V.

Más de 2 mil jóvenes de la categoría Sub 14 participaron anoche en el desfile inaugural de la etapa nacional de los Juegos Deportivos Escolares 2024, la que se disputará hasta el próximo 22 de octubre en las instalaciones del Parque Estadio Nacional. Previamente, los deportistas de las 16 regiones del país se dieron cita en el Polideportivo quienes se juntaron con la lanzadora de bala, Natalia Duco, embajadora de los JDE el medallista de plata de los JJ.00, Yasmani Acosta y el extenista y capitán del equipo chileno de Copa Davis, Jaime Fillol, para dar la bienvenida a la comunidad estudiantil de todo Chile, representantes de establecimientos municipales, subvencionados y particulares de todo Chile

Cabe recordar que estos Juegos convocados por el Ministerio del Deporte por medio del Instituto Nacional de Deportes, en conjunto con el Ministerio de Educación, buscan promover el desarrollo del deporte escolar y generar una instancia deportiva competitiva, masiva e inclusiva que convoque a todos los estudiantes del sistema escolar del país, de enseñanza básica y media.

Para esta versión 2024 se contemplan las finales de las disciplinas de Ajedrez, Atletismo, Atletismo adaptado, Ciclismo, Judo, Natación, Taekwondo, Tenis de mesa Balonmano, Básquetbol, Fútbol, Futsal y Vóleibol. Además, los ganadores de estas finales, representarán al país en el próximo Sudamericano Escolar que este año se realizará entre el 2 y el 9 de diciembre en la ciudad de Bucaramanga, en Colombia.

Durante la ceremonia, la depor-tista María Valentina Repening, de la Región Metropolitana, fue quien tomó el juramento a los participantes, mientras que Acosta, Duco y Fillol, se sumaron al encendido del pebetero olímpico

esfuercen, que confíen en los entrenadores, sus familias

y que nunca se detengan", recalcó.

Para la embajadora de los JDE, Natalia

Duco, ésta es una tremenda fiesta

"Es el evento más esperado por los

escolares de Chile, es por ellos y para



oportunidad ver en vivo y en directo el Tras la ceremonia, Yasmani Acosta confesó que estaba feliz de estar en medio al profesionalismo", apuntó.

Por su parte, el director nacional de los jóvenes promocionando el deporte. "A ellos les digo que se

ellos.

un mo-

mento hermoso y mágico para quienes ya pasamos por la etapa escolar", comentó, reiterando que, "ha sido una tremenda

valor que tiene este torneo. Se hace durante el año, es un gran sueño, es como los Juegos Olímpicos, un trampolín para llegar a los Sudamericanos, el punto de partida para luego llegar

del IND, Israel Castro, fue el encargado de darle la bienvenida a los deportistas, a quienes los instó a darlo todo y perseverar en caso de no lograr ubicarse en los puesto de avanzada. "Quienes no logren los sueños, siempre hay una revancha", concluyó.

